

Erledigt

[Build] Planung/Einkauf - Dual Xeon E5

Beitrag von „DSM2“ vom 29. Juni 2016, 00:32

[@Robin0815](#): Ich will ja nicht pingelig sein aber ich hab nen Geekbench von 30489 Punkten bei 64GB RAM.

Anstatt des X99-UD4 würde ich eventuell das neue Gigabyte X99P-SLI nehmen, bietet Thunderbolt 3 auch wenn dieses leider noch nicht aktiviert werden kann, besteht eventuell die möglichkeit das ganze als thunderbolt 2 port zu nutzen bis Apple Thunderbolt 3 nachliefert.

Ich selbst stecke momentan in so einem Dilemma da ich von heute auf morgen sozusagen auf thunderbolt angewiesen bin und überlege mein X99-UD4 zu verkaufen.

Klar es ist ein gutes Mainboard aber hätte ich eher gewusst das Ich eines Tages an Thunderbolt angewiesen bin, hätte ich direkt das X99P-SLI gekauft.